
  

 

第 1回恵那市リニア中央新幹線対策協議会【議事要旨】 

 

 

日時：平成 29年 6月 1日(木)     

   午後 1時 30分～午後 2時 40分 

場所：市役所北会議棟大会議室     

 

 

 

〔委嘱書交付〕 

  

○あいさつ 

 

○自己紹介 

 

【協議・報告事項】 

 

1．副会長の指名 

 

2．恵那市リニア中央新幹線対策協議会の役割について 

 

3．リニア中央新幹線関連事業の進捗状況について 

 

4．各種団体の取り組みについて 

 

 

出席者 

小坂喬峰会長、荒田雅晴委員、柘植羌委員、町野道明委員、前川登委員、西尾俊彦委員、 

丸山文憲委員、坪井弥栄子委員、纐纈錬一委員、樋田一成委員、細井健吉委員、 

西尾由道委員、可知于委員、佐藤吉松委員、山﨑勉委員、梅田光成委員、柘植恒雄委員、 

市川美彦委員、林憲二委員、篠原廣司委員、加藤春人委員、藤原由久様（渡邉大作委員の代理）、 

田口進委員、堀和昭委員、曽我佳奈子委員、黄地尚幸委員、大畑雅幸委員、光岡伸康委員、 

小川智明委員、鷲見典幸委員、小林敏博委員 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

開会 

 

〔委嘱書交付〕 

 

○あいさつ 

 ・小坂会長（小坂市長） 

 

○自己紹介 

 

【協議・報告事項】 

１．副会長の指名 

 副会長：柘植 羌 委員（恵那市議会リニア中央新幹線特別対策委員会委員長） 

 

２．恵那市リニア中央新幹線対策協議会の役割について 

 恵那市リニア中央新幹線対策協議会の役割を説明。 

 

・リニアルート沿線の課題、電力供給についての課題、発生土についての課題、などのよう

に地域ごとに課題が分かれている。協議会として、地域ごとに分かれる要求課題の絞込み

と JR東海などへの対応の仕方は、どのようなことを考えているのか。 

→協議会設置要綱第 4 条 2 項にあるように、会長は、個別事項については関係する委員を招

集し、会議を開催することができる。本協議会は様々な分野の方で構成されており、抱え

ている問題は同じではない。関係する委員で関係する案件について協議する場を設けると

いう進め方を考えていきたい。 

 

３．リニア中央新幹線関連事業の進捗状況について 

 市内のリニア中央新幹線のルート、中央新幹線への電力供給計画、進捗状況を報告。 

 

４．各種団体の取り組みについて 

 市の取り組み 

・JR東海への要望、中電への要望、期成同盟会の要望活動を報告し、大井地域協議会、武

並町リニア新幹線対策協議会から要望書が出されたことを説明。 

  

各種団体からの意見・取り組み 

・大井地域自治区：平成 25年から現在までの取り組み、騒音の課題などについて 

・武並地域自治区：騒音の課題、今後の取り組みについて 

・笠置地域自治区：リニアへの電力供給設備の送電線計画について 

・三郷地域自治区：発生土の運搬について 

  

閉会 


